

Expropiación Forzosa de dieciséis de diciembre de mil novecientos cincuenta y cuatro para la ocupación de las fincas afectadas.

En su virtud, a propuesta del Ministro de la Vivienda y previa deliberación del Consejo de Ministros en su reunión del día veinte de febrero de mil novecientos setenta,

DISPONGO.

Artículo primero.—Se declara expresa y particularmente, de acuerdo con lo establecido en el artículo veintinueve del texto refundido de Viviendas de Protección Oficial de veinticuatro de julio de mil novecientos sesenta y tres, la utilidad pública del proyecto de construcción de doscientas viviendas en Gerona, cuya ejecución ha de llevarse a cabo por la Obra Sindical del Hogar y Arquitectura por encargo del Instituto Nacional de la Vivienda.

Artículo segundo.—Se declara de urgencia, a los efectos prevenidos en el artículo cincuenta y dos de la Ley de Expropiación Forzosa de dieciséis de diciembre de mil novecientos cincuenta y cuatro y concordantes del Reglamento para su aplicación de veintiséis de abril de mil novecientos cincuenta y siete, la ocupación de los terrenos afectados por dichas construcciones, cuya descripción es como sigue:

«Parcela de terreno de veintisiete mil metros cuadrados, que linda: al Norte, con viales correspondientes al Plan Parcial Más Abella del cual forman parte; al Este, con vial de la misma finca; al Oeste, con carretera de la Diputación, y al Sur, parte con patio y edificio escolar y parte con propiedad de don J. Ameda.»

La finca descrita anteriormente parte de otra de mayor cabida, cuya descripción es la siguiente:

«Resto de la heredad Manso Joan o Quintana Petit, situada en Palau Sacosta, actualmente municipio de Gerona y cuya superficie, según Registro, es de catorce hectáreas un área treinta y una centiáreas y veintidós decímetros cuadrados, que linda: en junto, al Norte, parte con José Bordas y parte con Joaquín Grau Carreras, mediante camino que sirve para entrar a la finca desde la carretera expresada y parte con José Meruader; al Sur, con los herederos de Jaime Barril; al Este, con el torrente llamado Gornau y parte con la heredad o herederos de don Jaime Barril, y al Oeste, parte con el mismo don Joaquín Grau, parte con dicha carretera de Caldas y parte con la heredad del propio señor Barril.»

Inscrita en el Registro de la Propiedad de Gerona a favor de doña María del Remedio Saguer Canal, al folio cinco del tomo quinientos cuarenta y dos, libro séptimo de Fornells de la Selva, del que formó parte Palau Sacosta, hoy municipio de Gerona, finca número ciento ochenta y nueve, inscripción decimotercera.

Así lo dispongo por el presente Decreto, dado en Madrid a veintiséis de febrero de mil novecientos setenta.

FRANCISCO FRANCO

El Ministro de la Vivienda,
VICENTE MARTES ALFONSO

ORDEN de 26 de febrero de 1970 por la que se dispone el cumplimiento de la sentencia de 11 de febrero de 1969, dictada por la Sala Cuarta del Tribunal Supremo.

Ilmo. Sr.: En el recurso contencioso-administrativo que pende ante la Sala en única instancia entre la Cámara Oficial de la Propiedad Urbana de Madrid, en nombre de su asociado don Félix Sevillano Simón, representada por el Procurador don Alfonso Lodeiro Arrojo, bajo la dirección del Letrado don Federico Argote, y la Administración General del Estado, demandada, y en su nombre el representante de la misma, contra Orden del Ministerio de la Vivienda de 13 de mayo de 1968, sobre denegación de petición, se ha dictado, el 11 de febrero de 1969, sentencia cuya parte dispositiva dice:

«Fallamos: Que desestimando el recurso contencioso-administrativo aducido a nombre de don Félix Sevillano Simón contra la resolución del Ministerio de la Vivienda de trece de mayo de mil novecientos sesenta y seis, sobre denegación de calificación provisional de determinadas viviendas de protección estatal propuestas para las casas números cincuenta y ocho y sesenta de la calle de Juan Bravo, de esta capital, y caducidad del expediente de su razón, absolviendo a la Administración de la demanda, debemos declarar y declaramos que tal Resolución es conforme a derecho y, por lo mismo, válida y subsistente, sin hacer imposición de costas.

Así por esta nuestra sentencia, que se publicará en el «Boletín Oficial del Estado» e insertará en la «Colección Legislativa», lo pronunciamos, mandamos y firmamos.—Ambrosio López.—Luis Bermúdez.—José Manuel Roberes.—José de Olivea.»

En su virtud, este Ministerio, de conformidad con lo dispuesto en el artículo 103 y siguientes de la Ley reguladora de la

Jurisdicción Contencioso-Administrativa, ha dispuesto se cumpla en sus propios términos la expresada sentencia.

Lo que participo a V. I. para su conocimiento y efectos.
Dios guarde a V. I. muchos años.
Madrid, 26 de febrero de 1970.—P. D. el Subsecretario, Traver y Aguilar.

Ilmo. Sr. Director general del Instituto Nacional de la Vivienda.

ORDEN de 26 de febrero de 1970 por la que se dispone el cumplimiento de la sentencia de 11 de noviembre de 1969, dictada por la Sala Cuarta del Tribunal Supremo.

Ilmo. Sr.: En el recurso contencioso-administrativo seguido en única instancia entre don Felipe Díez de Oñate y Sanz, demandante, representado por el Procurador señor Lanchares Larre, bajo la dirección del Letrado señor Villar, y la Administración Pública demandada, y en su nombre el Abogado del Estado contra la desestimación tácita por el Ministerio de la Vivienda del recurso de alzada promovido por el actor, sobre pago de honorarios como Aparejador del poblado dirigido de San Cristóbal de los Angeles, de Madrid, se ha dictado, el 11 de noviembre de 1969, sentencia cuya parte dispositiva dice:

«Fallamos: Que desestimando la alegación de inadmisibilidad y estimando el recurso promovido por don Felipe Díez de Oñate y Sanz contra resolución del Ministerio de la Vivienda de veinte de septiembre de mil novecientos sesenta y dos y su confirmación tácita, debemos declarar y declaramos la nulidad en derecho de dichos actos, reconociendo que la tarifa aplicable a los honorarios que corresponden al recurrente, como Aparejador en las obras del poblado dirigido de San Cristóbal de los Angeles, es la regulada por el Real Decreto de uno de diciembre de mil novecientos veintidós, sin los descuentos del artículo tres del Decreto de siete de julio de mil novecientos treinta y tres y del Decreto de dieciséis de octubre de mil novecientos cuarenta y dos; con costas.

Así por esta nuestra sentencia, que se publicará en el «Boletín Oficial del Estado» e insertará en la «Colección Legislativa», lo pronunciamos, mandamos y firmamos.—José María Cordero.—Presidente accidental.—Luis Bermúdez, Acero.—José Trujillo.—Francisco Medina.—Mariano H. Alegre.—Rubricados.»

En su virtud, este Ministerio, de conformidad con lo dispuesto en el artículo 103 y siguientes de la Ley reguladora de la Jurisdicción Contencioso-Administrativa, ha dispuesto se cumpla en sus propios términos la expresada sentencia.

Lo que participo a V. I. para su conocimiento y efectos.
Dios guarde a V. I. muchos años.
Madrid, 26 de febrero de 1970.—P. D. el Subsecretario, Traver y Aguilar.

Ilmo. Sr. Director general del Instituto Nacional de la Vivienda.

RESOLUCIÓN de la Gerencia de Urbanización por la que se hace pública la adjudicación definitiva de las obras de urbanización (explanación y pavimentación, saneamiento y distribución de agua) del polígono «Vega de Arribas», sito en Mieres (Oviedo).

De conformidad con lo dispuesto en el artículo 119 del Reglamento General de Contratación del Estado, se hace público por el presente anuncio que han sido adjudicadas las obras de urbanización (explanación y pavimentación, saneamiento y distribución de agua) del polígono «Vega de Arribas, sito en Mieres (Oviedo), por un importe de trece millones novecientos ochenta y dos mil novecientos dos pesetas (13.982.902 pesetas), a favor del Contratista don José Manuel Raposo Fernández.

Madrid, 27 de febrero de 1970.—El Director-Gerente, Antonio Linares Sánchez.

RESOLUCIÓN de la Gerencia de Urbanización por la que se hace pública la adjudicación definitiva de las obras de urbanización (explanación y pavimentación, saneamiento y distribución de agua) del polígono «Avenida de África», sito en Ceuta (Cádiz).

De conformidad con lo dispuesto en el artículo 119 del Reglamento General de Contratación del Estado, se hace público por el presente anuncio que han sido adjudicadas las obras de urbanización (explanación y pavimentación, saneamiento y distribución de agua) del polígono «Avenida de África», sito en Ceuta (Cádiz), por un importe de dieciséis millones quinientas cuarenta y nueve mil trescientas sesenta y cinco pesetas (16.549.365 pesetas), a favor del Contratista don Ramón Vallés Lombarte.

Madrid, 27 de febrero de 1970.—El Director-Gerente, Antonio Linares Sánchez.